

Der Nussknacker im ChorForum Essen am 2. und 16. Dezember 2018

Die Folkwang Musikschule, Fachbereich Tanz, hatte sich Großes vorgenommen: Unter Leitung von Marius Bélise und in einer Choreographie von Irina Suhorukowa-Zaborska erarbeiteten Tanzschüler*innen und Gäste zwischen 6 – 45 Jahren den *Nussknacker* von Peter Tschaikowsky. Der *Nussknacker* ist eines der beliebtesten Ballette des russischen Komponisten mit einer märchenhaften Handlung um die junge Clara und ihre Traumspielzeugwelt nach einer literarischen Vorlage von Alexandre Dumas. Neben der *Elisabeth-Wagner-Stiftung* und der Sparkasse Essen unterstützte auch die KIKUMU diese das Publikum begeisternde Ballettaufführungen, die erneut die hohe Qualität des Fachbereiches Tanz unter Beweis stellen konnte.





Fotos: Klaus Reich